

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 18.01.2019

Anfrage Nr.: 0001/2019/FZ
Anfrage von: Stadtrat Grädler
Anfragedatum: 10.01.2019

Beschlusslauf

Letzte Aktualisierung: 20. Februar 2019

Betreff:

Spielplatz Grießbaumweg

Schriftliche Frage:

Was ist die Planung für den Spielplatz Grießbaumweg in Kirchheim?

Antwort:

Der Kinderspielplatz Grießbaumweg in Kirchheim war für unter 6-jährige Kinder konzipiert. Er liegt im unmittelbaren Wohnumfeld des Baugebietes und bot den jungen Familien mit kleinen Kindern einen wohnungsnahen und Kleinkind-Spielbereich. Der Spielplatz war bei Bezug des neuen Wohngebietes notwendig und wichtig und wurde viel genutzt. Die Kinder sind nun groß und aufgrund der geänderten Altersstruktur gab es in den letzten Jahren hier kaum eine Nutzung mehr. Dies ist an den Nutzungsspuren an den Spielgeräten sehr gut abzulesen. In unmittelbarer Nähe befinden sich die Spielplätze Cuzaring und Adolf-Engelhardt-Straße, die sowohl von kleineren als auch den nun dort lebenden größeren Kindern genutzt werden können. Der Spielplatz Grießbaumweg wird in eine Grünanlage mit Aufenthaltsqualität umgestaltet, mit schöner Bepflanzung und Sitzbänken.

Sitzung des Gemeinderates vom 14.02.2019

Ergebnis: behandelt